

Publié le 27 octobre 2023

Club des directeurs d'Epl : cultiver l'agilité des Epl à la transformation

La FedEpl organise les 6 et 7 février prochain un séminaire exceptionnel à Chartres sur la thématique « Comment fédérer les acteurs à l'échelle territoriale ? Cultiver l'agilité des Epl à la transformation ». Ce nouveau rendez-vous du Club des directeurs d'Epl sera animé par méristHèmE, partenaire de la FedEpl, organisé en collaboration avec la Spl C'Chartres Tourisme et accueilli par la Métropole et la Ville de Chartres. Elise Ramaroson, responsable de l'innovation et de la formation chez méristHèmE, nous apporte un éclairage sur ces deux journées de séminaire.



Après avoir animé le Club des directeurs d'Epl sur le thématique de la RSE à Brest en septembre 2022, **l'équipe méristHèmE** aura le plaisir d'animer le prochain séminaire du Club, à Chartres, les 6 et 7 février 2024.



Un des objectifs du Club des directeurs d'Epl de la FedEpl est de mettre à l'honneur les territoires tout en partageant les bonnes pratiques et donnant l'occasion aux directeurs, hôtes de l'événement, de présenter leur contexte et ses spécificités.

Chartres connaît depuis deux décennies une croissance forte, animée par une véritable volonté politique et mise en mouvement par un ensemble d'acteurs, dont la seconde plus grande concentration d'Epl. **Les présidents et directeurs travaillent main dans la main à développer la vision commune, pilotée par le maire, tout en veillant à assurer la cohérence avec la vision de leurs Epl respectives.** Il nous est paru intéressant de modéliser ce fonctionnement afin de l'analyser et de mieux comprendre ce qui le rend efficace. Ainsi est née la thématique du prochain Club des directeurs d'Epl : « Comment fédérer les acteurs à l'échelle territoriale ? ».

Ce que le modèle chartrain met bien en lumière, c'est la résonance des différents directeurs quant à la raison d'être de l'économie mixte.

Que leur domaine d'action soit le tourisme, le transport, le numérique, l'aménagement, l'événementiel ou encore la culture, ils sont bel et bien sur la même longueur d'onde pour assurer les services sur le territoire et répondre aux besoins de la Collectivité. **Les notions d'engagement, de responsabilité et d'impact guident leurs décisions et leur permettent de coopérer et de trouver des compromis pour l'intérêt général.** Cette raison d'être commune aux directeurs de l'économie mixte semble offrir une certaine agilité à l'ensemble du système ainsi qu'à chaque entité.

Ainsi le groupement d'intérêt économique (GIE), mis en place place à Chartres, permet aux directeurs d'avoir accès à un réseau qui offre soutien, valorisation et sécurisation. Chacun peut partager ses opinions, demander du feedback et sortir de l'isolement habituel du dirigeant. Le groupement permet aussi la mutualisation de certains services ou le partage de compétences.

Un ensemble d'Epl est un terrain formidable pour l'innovation.

Le tout permet à chacun d'être agile et de s'adapter aux changements permanents liés à l'environnement VICA (Volatilité, Incertitude, Complexité et Ambiguïté) tout en étant en mesure de relever les défis de croissance et d'assurer la pérennité de son Epl.

Bien connaître son territoire, proposer un projet ambitieux qui répond à ses besoins, faire des choix stratégiques en cherchant à être utile et à garantir l'équilibre plutôt que le super-profit, voilà ce qui unit les directeurs et nourrit leur envie de bien faire.

Les 6 et 7 février, nous explorerons ces différents aspects en 3 grands temps :

1. En quoi la valorisation d'une vision commune booste la bonne volonté ?
2. Comment les choix stratégiques de l'organisation sont sécurisés et soutenus par les individus et le collectif ?
3. Comment répondre aux opportunités de croissance en anticipant et relevant les défis ?

Nous nous réjouissons de vous accueillir très prochainement au pied de la Cathédrale Notre-Dame de Chartres !

SAVE THE DATE : mardi 6 et mercredi 7 février 2024 à Chartres

Lors de ces deux journées, la FedEpl vous propose des exposés d'experts, des témoignages de dirigeants, des ateliers et cas pratiques, et la visite d'infrastructures de l'économie mixte locale, **pour innover, cultiver notre agilité et imaginer ensemble demain.**

Une soirée au cœur de Chartres, le mardi 6 février, participera à la dynamique du réseau.

Les inscriptions seront très prochainement ouvertes.

Si vous souhaitez participer à cette rencontre et recevoir les informations d'inscription, merci de compléter le formulaire [ICI](#).

Cet événement est exclusivement réservé aux directeurs des Epl adhérentes à la Fédération.